

RILIS NASIONAL

Ini Sosok Babinsa Yang Menjadi "Motor Penggerak" Suksesnya TMMD Kebonagung

Agung widodo - DEMAK.RILISNASIONAL.COM

Aug 23, 2022 - 16:08



Serda Agung Tri Wibowo, Babinsa Desa Kebonagung Pos Ramil Kebonagung, Kodim 0716/Demak.

DEMAK- Selama pelaksanaan TMMD Reguler Ke 114 Kodim 0716/Demak tahun 2022, ada sosok Babinsa super sibuk. Dia adalah Serda Agung Tri Wibowo, Babinsa Desa Kebonagung Pos Ramil Kebonagung, Kodim 0716/Demak.

Hal ini disebabkan, desa yang ia bina menjadi lokasi pelaksanaan TMMD. Dari

sebelum pelaksanaan upacara pembukaan, pelaksanaan pengerjaan sasaran, hingga upacara penutupan, dirinya harus hilir mudik membantu kesiapan dan permasalahan pelaksanaan TMMD agar berjalan lancar dan sukses.

Salah satu contohnya adalah saat ada kekurangan alat atau perlengkapan dalam pengerjaan sasaran RTLH, ia harus mencari pinjaman dari warga sekitar. Ini dikarenakan sosok Serda Agung Tri sebagai Babinsa yang sudah dikenal banyak warga masyarakat.

Hampir semua warga Desa Kebonagung mengenal sosok Serda Agung Tri sebagai Babinsa yang baik, dimana dalam melaksanakan tugas pembinaan wilayah selalu mempedomani dan mengamalkan 8 Wajib TNI. Tak heran, jika keberadaannya menjadi idola dan dinantikan warga masyarakat.

Dirinya juga dikenal akan sikapnya yang ramah, sopan, santun, peduli dan peka terhadap permasalahan yang ada di tengah masyarakat.

"Ya saya berusaha menjalankan tugas dan kewajiban dengan baik sebagai seorang Babinsa yang ketempatan hajat TMMD. Dan Alhamdulillah, TMMD berjalan dengan baik dan lancar. Ini semua berkat kerjasama antara TNI dan masyarakat. Tanpa bantuan masyarakat, apa artinya saya sebagai Babinsa," ungkapnya disela-sela kesibukannya, Selasa (23/8/2022).

Terpisah, Pasiter Kapten Chb Ajit Anggono selaku koordinator lapangan pelaksanaan TMMD mengaku, keberadaan Babinsa Serda Agung Tri sangat membantu suksesnya pelaksanaan TMMD. Salah satunya perannya adalah sosialisasi dan mengajak warga masyarakat untuk turut serta dalam pelaksanaan pengecoran jalan, penyuluhan dan lainnya.

Menurut Pasiter, hal ini bukan perkara mudah, mengingat tidak sedikit warga masyarakat yang berasumsi bahwa TMMD merupakan tugas TNI saja. Padahal TMMD ialah program terpadu antara Pemerintah Daerah dan TNI dengan tujuan mempercepat pelaksanaan pembangunan daerah dan mempererat kemanunggalan TNI dan masyarakat. Sehingga TMMD melibatkan TNI dan warga masyarakat.

"Saya akui Pak Agung sangat luar biasa. Ia menjadi motor penggerak dalam pelaksanaan TMMD, dimana ia mampu memberikan pemahaman kepada mereka (warga-red). Sehingga saat pelaksanaan TMMD kemarin, banyak warga yang terlibat langsung, seperti dalam penyuluhan, pengecoran jalan maupun RTLH," jelas Pasiter.

Tak dipungkiri, dikalangan warga masyarakat Desa Kebonagung, sosok Serda Agung Tri Wibowo mampu menarik perhatian warga. Selain memiliki wajah yang rupawan, ia juga memiliki pribadi yang baik, sehingga sikap dan tindakannya banyak diteladani warga Desa Kebonagung.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim0716